



IN ANERKENNUNG BESONDERER VERDIENSTE  
UM DIE DENKMALPFLEGE VERLEIHT  
DIE SENATSVERWALTUNG FÜR STADTENTWICKLUNG UND UMWELT  
AUF VORSCHLAG DES LANDESDENKMALAMTES BERLIN

DR. SIBYLLE BADSTÜBNER-GRÖGER  
UND  
PROF. DR. ERNST BADSTÜBNER

DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE.

BERLIN, DEN 01.12.2016

ANDREAS GEISEL

SENATOR FÜR STADTENTWICKLUNG UND UMWELT

DIE HERAUSRAGENDEN VERDIENSTE VON SIBYLLE BADSTÜBNER-GRÖGER UND ERNST BADSTÜBNER SIND VON GROSSER BEDEUTUNG FÜR DIE DENKMALPFLEGE IN BERLIN, BRANDENBURG UND DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND. DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE WÜRDIGT DAS LEBENSWERK DES Ehepaars.

SIBYLLE BADSTÜBNER-GRÖGER HAT MIT IHRER FORSCHUNG ENTSCHEIDEND ZUR ERSCHLIESSUNG DER ARCHITEKTURGESCHICHTE BERLIN-BRANDENBURGS BEIGETRAGEN. ALS LEHRBEAUFTRAGTE AN HOCHSCHULEN, LANGJÄHRIGES MITGLIED IM DENKMALRAT BERLIN SOWIE ALS INITIATORIN DES FREUNDESKREISES „SCHLÖSSER UND GÄRTEN DER MARK“ ENGAGIERT SIE SICH IN BESONDEREM MASSE FÜR DIE ERHALTUNG VON DENKMALEN.

ERNST BADSTÜBNER SIND GROSSE DIENSTE FÜR DIE ERFORSCHUNG DER MITTELALTERLICHEN BAUGESCHICHTE BERLIN-BRANDENBURGS ZU VERDANKEN. ALS LANGJÄHRIGER VORSITZENDER DER DEHIO-VEREINIGUNG TRIEB ER DIE ERFASSUNG DER BAU- UND KUNSTDENKMALE BUNDESWEIT VORAN. DENKMALPFLEGERN, KUNSTHISTORIKERN UND ARCHÄOLOGEN IST ERNST BADSTÜBNER EIN GROSSES VORBILD.